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教務處說明： 
1. 學校空間為行政用而非公共空間，並不是任何人均可不經相關單位同意

任意使用。 
2. 建議學校正式行文該補習班告知老師所述之行為，也一併去文其它常至

本校招生宣傳之補習班(如偉文、大碩等)，再度重申，若欲至本校內任何場

所從事商業行為，應事先向本校該空間控管單位提出申請，經同意後

始可進行。 
以前也經常發生補習班至本校到處恣意張貼海報或於教室黑板書寫宣傳

文字，造成學校極大的困擾。而其中共同普通教室部分，教務處課務組會再

加強巡查，一經發現，將先拍照存證後即刻撕毀或擦拭，並向該補習班提出

抗議與採取必要之法律措施。 
學生事務處說明： 

補習班會招募駐校工讀生，似快閃族，只要看到時跟駐校工讀生宣導

不要張貼廣告文宣，慢慢的這些張貼於教室的廣告文宣也會減少。 
 

問題2                           《發言人：光電系/應外系呂昀珊老師》 
事由：12/17(三)進修學士班停課一天辦同樂會 
12/1 收到 Email-----12 月 17 日(三)18：30～21：00 舉辦進修學士班同樂會:

「……為了……凝聚班級學生之向心力，促進同儕情誼交流，聯繫師生

情感……配合 2014 冬至聯歡同樂會暨舒跑滑瓶競賽活動，參加活動班級

當日停課乙次，請各班老師帶領班上學生前來共同參與活動!」 
12/3 在課堂上，學生拿給我這個活動的紙本通知，說 12/17 那天不能考試，

那天不上課，大家都必須去參加 XX 活動。 
說明： 
1. NUU 行事曆上沒有這個活動，它未在規劃中。 
2. 教務處進修教育組 Office 的說法是「以參加活動代替上課」。 
3. 學生有受教權，這受教權在半強迫的情況下被剝奪了。 
4. 任何活動都不能影響教學，即使我們的校慶也只停課一天[11/21(五)]辦
運動會，所有的預賽都在中午 or 課後、晚間舉行，絕不影響學生正常上

課。而且學校行事曆上也清楚寫著校慶運動會，進修學士班當天亦同時

停課。 
5. 開學時就已規劃整個學期 18 週的課程進度，考試日期也擬定了。學生

告訴我，週三前兩節的老師要讓他們去參加活動，學生都那樣說了，我

這後兩節的這門課又能怎麼樣！考試不得不延期，我必須趕課把少掉兩節

的進度補上。 
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建議&省思： 
1. 學校停課是一件嚴肅、嚴重的事，決策必須慎重。不是地震、颱風、

淹水、全校停電，而是為了辦同樂會，決策倉促、草率、粗糙，把

「停課」二字當兒戲。 
2. 為進修學士班辦活動立意良善，但不能違背「辦活動不能影響教學」之

原則。請不要用「以參加活動代替上課」來將這件事合理化！教育工作者

應該對是非對錯有一把很明確的尺，不該遊走在灰色地帶。 
3. 如果認為此活動有其正當性，請正式上行政會議(or 其他會議)，光明正大把

它列在本校行事曆上(Ex:某月某日進修學士班停課一天&活動名稱)。 
4. 如果真想為進修學士班辦活動，就用週六、週日。請不要給默默守住崗位

的老師們添麻煩！ 
5. 雖然是進修學士班/夜間部，身為教育工作者的我們也不能把它辦 low 了！ 
6. 課程大綱中 18 週的課程進度是寫假的嗎？任何課程都可以想上就上、

想停課娛樂就停課娛樂嗎？ 
7. 如果我有一班日大學英文課，我說：「為了凝聚班級學生向心力、促進

同儕情誼交流、聯繫師生情感，下週我們去千葉火鍋聚餐代替上課，

未到者算曠課，餐費每個人自己付。」請問這樣也可以嗎？如果一次

可以，兩次、三次當然也可以，學生都有到課，我也都有去上課。那麼，

請問執掌本校教務的長官們，這樣真地也可以嗎？ 
教務處說明： 
1. 因近日來有學生及老師反映，進修學士班學生很少有機會參與學校各項

活動，希望學校考量適度舉辦活動讓學生有機會參與。然而，進修學士班

課程大都密集排在週一至週五夜間時段，且空堂很少，不易排出共同活動

時間，所以才會在週一至週五選定特定一天上課時段舉辦活動。 
2. 本次活動經行政程序簽核後，事先有向班級調查參加意願；屬自由參加

方式，同時也通知系所主管與任課老師，在不影響正常教學情形下，鼓勵

老師帶隊共同參與。 
 
問題3                           《發言人：光電系/應外系呂昀珊老師》 
事由：八甲校區理一館與共教會之間的道路，2015 聖誕樹前之橫向排水溝

有淤塞情形，尤其靠近 “全家” 這一側完全堵塞，一旦下雨完全無法

排水，請儘快清理！ 
p.s. 一個月前曾打電話到總務處事務營繕組反應，至今尚未處理，因此提到

座談會反應。總務處的辦事效率真地有必要加強！ 
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問題4                           《發言人：光電系/應外系呂昀珊老師》 
事由：八甲校區校門口尖峰時段，汽車直行、機車左轉，險象環生！ 
建議：1. 設置有左轉箭頭之交通號誌。 
      2. 裝設測速違規攝錄影機。 
共同教學中心陳炳楠老師補充： 
八甲校區門口交通改善請持續和縣府溝通。 

 
問題5                            《發言人：共同教學中心周德榮老師》 
1. 二坪山校區 K2 教學大樓，原有十八鄉鎮書法，現皆移除，請問是移置哪？

有更好規劃？ 
2. 二坪山校區行政大樓，很多單位於 103 年底前皆搬遷至八甲校區，單位

標示牌應修正。 
3. 教師休息室有貓、狗於休息室的沙發上坐、臥，感覺不衛生。 
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問題6                            《發言人：共同教學中心陳炳楠老師》 
1. 學校如何和地方交流應做一通盤考量。 
2. 本校與傳播公司訂定電影《愛情線索》特映會於 1 月 22 日播放，此時間 
學生已考完期末考，留校的甚少，播放日期對學生不利，現在索票 
不熱烈，且該部電影播映時對校外開放，請問入校觀賞電影要不要收 
停車費？ 

3. 二坪山校區外南側有動物繁殖場，犬隻於深夜時吠叫，住宿舍的教職員 
同仁難以入眠，雖為校外場所，請問校方有任何解決方式否？ 

 
 

學生事務處說明： 

 
問題7                        《發言人：文化觀光產業學系林本炫老師》 
1. 二坪山校區行政大樓因行政單位大部分已搬遷至八甲校區，閒置空間恐

造成學生聚集抽菸等情事，請問是否應盡早管控？ 
2. 二坪山校區 K2 教學大樓教室，部分講台有破毀，請盡速處理，授課教師方

不會踩空致傷。 
3. 二坪山校區 K2 教學大樓教室寒暑期是否有全部清潔、打掃？教師課桌椅

有時過多，是否可以盤點？一間教室有足夠的課桌椅即可，過多走道皆

無法行走。 
4. 同樣是二坪山校區 K2 教學大樓教室的問題，教室排課太密集，有時隔壁間

老師講話都聽得到，互相干擾，請問教務處下學期 K3 教學大樓排課排得下

否？教室盤點過後排課，這樣授課老師就不會相互干擾。 
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問題8                            《發言人：能源工程學系張祐維老師》 
1. 請問本校兼任教師是否可比照專任教師同樣享有健身中心購票的優惠 
折扣？ 

2. 在中央大道分隔島上裝有風力發電裝置，並置放燈具，晚上旋轉時可 
發光，請問大學湖邊是否可裝置水力發電裝置？ 

問題9                            《發言人：機械工程學系陳石法老師》 
1. 聯大路 S 型彎道常有交通事故，以及八甲校區北大門門口常有學生綠燈

直接左轉，又從北大門往大學湖方向行進，過彎道時有時見不到對向

車輛，學生又常超速騎車，這裡馬路是否可盡量拉直？ 
2. 八甲校區將近 60 公頃，應鼓勵老師、學生多走路，建議施作步道路線指引

及走路里程消耗多少卡路里等標示，同時也開放鄉親進入校園。 
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